



Ibagué, 13 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 350

Alcaldesa entregó patrulla y más de 90 radios para fortalecer operatividad de los agentes de tránsito

Estos equipos permitirán optimizar los tiempos de respuesta, mejorar la coordinación y garantizar una movilidad más eficiente.

La alcaldesa Johana Aranda hizo entrega de una nueva patrulla y 92 radios de telecomunicaciones al Cuerpo Oficial de Agentes de Tránsito de Ibagué, con el objetivo de fortalecer su labor y mejorar la seguridad vial.

Estos equipos permitirán optimizar los tiempos de respuesta, mejorar la coordinación entre los agentes y garantizar una movilidad más eficiente y segura para los ciudadanos.

“Con estos elementos ustedes tendrán una comunicación más efectiva y esta patrulla mejorará su desplazamiento. Seguiremos impulsando estrategias para que los ibaguereños se movilicen con agilidad y tranquilidad”, expresó la mandataria.

Con esta iniciativa, la Administración Municipal reafirma su compromiso con la modernización del servicio de tránsito y la reducción de incidentes viales en Ibagué.

“Estos elementos que se entregan no solo garantizan la labor de los agentes, también salvan vidas; esa es la misión que tienen nuestros agentes de tránsito y así debe ser interpretada por la comunidad”, sostuvo Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad Municipal.

Finalmente, el funcionario aprovechó la ocasión para revelar que durante el 2025 se han realizado más de 160 puestos de control, los cuales buscan generar una movilidad más segura a lo largo y ancho de la ciudad.